

党 要 望 に 対 す る 回 答 書

回答部局課名 (市民生活部 協働推進課)

政 党 名	自民党川口市会議員団
表 題	人権・コミュニティ対策
要 望 番 号	6 深刻化するDV・児童虐待等への対応の強化
要 望 内 容	深刻化するDV・児童虐待等に関する相談に対して、関係機関と連携し、被害者の自立に向けた相談体制及び早期発見・早期対応を強化すること。
回 答	<p>深刻化するDV被害については、平成28年7月から配偶者暴力相談支援センターを設置し、被害者等の身近な相談窓口として女性相談員による相談業務を実施しております。</p> <p>DV被害者は、その置かれている状況や環境が異なり相談内容は多岐にわたるため、活用する施策も多分野にまたがることから、関係各課と連携しながら自立支援に繋がるよう対応をしているところでございます。</p> <p>また、被害者の早期発見については、各課の相談窓口でDVを疑う事案があった場合は、被害者に配偶者暴力相談支援センターを案内するよう連携しております。</p> <p>今後もDV被害者の気持ちに寄り添う相談から、自立支援に至るまで、適切に対応して参ります。</p>

党 要 望 に 対 す る 回 答 書

回答部局課名 (子ども部 子育て相談課)

政 党 名	自民党川口市議会議員団
表 題	人権・コミュニティ対策
要 望 番 号	6 深刻化するDV・児童虐待等への対応の強化
要 望 内 容	深刻化するDV・児童虐待等に関する相談に対して、関係機関と連携し、被害者の自立に向けた相談体制及び早期発見・早期対応を強化すること。
回 答	<p>本市では、虐待を受けている児童をはじめとする要保護児童等を早期に発見し、適切な支援を行なうネットワークとして、要保護児童対策地域協議会を設置し、児童相談所や警察署などの関係機関と、要保護児童についての情報共有や支援方針の確認や見直しを行ないながら、継続的な支援を実施しております。</p> <p>今後も、関係機関と緊密に連絡を取りながら、児童虐待の早期発見・早期対応に努めて参ります。</p>